



Le 2 mars 2026

Bonjour,

Le 24 février 2026 a eu lieu notre dernière séance ordinaire du conseil municipal au centre communautaire George-McLeish.

Si vous n'avez pas eu l'occasion d'y assister, vous pouvez visionner les délibérations grâce aux [captations en visioconférence](#) disponibles sur notre site Web. Les [ordres du jour et les procès-verbaux](#) y sont également accessibles.

Dans cette édition, nous abordons la vision stratégique 2025-2029, la mise sur pied du comité de pilotage Municipalité amie des aînés (MADA), ainsi qu'une collaboration intermunicipale porteuse.

Je vous souhaite une excellente lecture!

Julie



Vision stratégique

2025-2029

Vision stratégique 2025-2029

Nous avons adopté notre vision stratégique pour le mandat 2025-2029, qui guidera nos actions ainsi que celles de l'administration municipale au cours des prochaines années.

Cette vision repose sur notre engagement à préserver notre patrimoine naturel et architectural, tout en répondant aux défis liés aux changements climatiques. Elle orientera la priorisation de nos projets et interventions, dans une démarche de gestion transparente et responsable.

Notre mission : vous offrir une vie communautaire sécuritaire et respectueuse, guidée par la participation citoyenne et une gestion responsable.

Nos quatre orientations stratégiques sont les suivantes :

- Patrimoine : protéger le paysage et le patrimoine bâti.
- Environnement : protéger l'éco-territoire et améliorer nos infrastructures municipales.
- Vie communautaire : promouvoir l'inclusion et la participation de toutes les citoyennes et citoyens.
- Mobilité : assurer un réseau routier sécuritaire et bonifier les services de transport en commun.

Cette vision stratégique servira de référence pour toutes nos décisions et projets municipaux jusqu'en 2029, afin de construire ensemble un Senneville durable, inclusif et respectueux de son riche patrimoine.



Comité de pilotage Municipalité amie des aînés (MADA)

Nous sommes heureux d'annoncer que, grâce à l'octroi et à l'acceptation de la subvention de 10 500 \$ du Secrétariat aux aînés, nous lançons officiellement la démarche Municipalité amie des aînés (MADA). Cette initiative s'inscrit pleinement dans notre mission d'assurer le bien-être de nos citoyennes et citoyens et de soutenir la vitalité de notre communauté.

Pour mener à bien cette démarche, un comité de pilotage MADA a été constitué. Il est composé de cinq membres, dont deux conseillères municipales : Michelle Jackson Trepanier (élue responsable du dossier) et Shannon O'Halloran.

Le mandat du comité est de réaliser les différentes étapes de la démarche en favorisant la concertation et la participation citoyenne, de recommander la politique MADA et son plan d'action au conseil municipal ainsi que d'assurer la mise en place de mécanismes de suivi et de mise en œuvre du plan d'action.

Le Conseil est convaincu que c'est en travaillant ensemble que nous pourrons faire de Senneville une communauté inclusive, attentive aux aînés, et où chaque citoyenne et citoyen peut participer activement à la vie municipale.



Reconduction de l'entente intermunicipale avec Sainte-Anne-de-Bellevue

Nous sommes heureux d'annoncer la reconduction de l'entente intermunicipale avec la Ville de Sainte-Anne-de-Bellevue, qui permet à tous les citoyennes et citoyens de Senneville de profiter gratuitement des services de leur bibliothèque municipale.

Cette initiative reflète notre engagement à renforcer la collaboration avec nos communautés voisines.

Le Conseil est convaincu que travailler de concert avec nos municipalités voisines enrichit la vie communautaire et permet d'offrir à nos résidentes et résidents des services accessibles et de qualité à moindre coût.

March 2, 2026

Hello,

On February 24, 2026, the Council held its regular meeting at the George-McLeish Community Centre.

If you were unable to attend, you may watch the deliberations through the [videoconference recordings](#) available on our website. The [agendas and minutes](#) are also accessible there.

In this edition, we cover the 2025–2029 Strategic Vision, the establishment of the *Municipalité amie des aînés* (MADA) steering committee, as well as a promising intermunicipal collaboration.

I wish you an excellent read!



Strategic Vision

2025-2029

2025-2029 Strategic Vision

We have adopted our strategic vision for the 2025–2029 mandate, which will guide our actions as well as those of the municipal administration over the coming years.

This vision is built on our commitment to preserve our natural and architectural heritage, while addressing the challenges posed by climate change. It will guide the prioritization of our projects and initiatives, within a framework of transparent and responsible governance.

Our mission: to provide residents with a safe and respectful community life, guided by citizen participation and responsible management.

Our four strategic priorities are:

- Heritage: protect our landscape and built heritage.
- Environment: protect our eco-territory and upgrade municipal infrastructure.
- Community Life: promote inclusivity and participation by all citizens.
- Mobility: provide a secure road network and enhance public transit services.

This strategic vision will serve as a reference for all our municipal decisions and projects through 2029, so that together we can build a Senneville that is sustainable, inclusive, and respectful of its rich heritage.



Municipalité amie des aînés (MADA) Steering Committee

We are pleased to announce that, thanks to the award and acceptance of a \$10,500 grant from the Secrétariat aux aînés, we are officially launching the Municipalité amie des aînés (MADA) initiative. This project aligns fully with our mission to ensure the well-being of our residents and to support the vitality of our community.

To successfully carry out this initiative, a MADA steering committee has been established. It is composed of five members, including two municipal councillors: Michelle Jackson Trepanier (the elected official responsible for the file) and Shannon O'Halloran.

The committee's mandate is to carry out the various stages of the initiative while promoting consultation and citizen participation, to recommend the MADA policy and its action plan to the Municipal Council, and to ensure that the implementation and monitoring mechanisms of the action plan are in place.

Council is convinced that it is by working together that we can make Senneville a community that is inclusive, attentive to seniors, and where every resident can actively participate in municipal life.



Renewal of the Intermunicipal Agreement with Sainte-Anne-de-Bellevue

We are pleased to announce the renewal of the intermunicipal agreement with the City of Sainte-Anne-de-Bellevue, which allows all residents of Senneville to access their municipal library services free of charge.

This initiative reflects our commitment to strengthening collaboration with our neighboring communities.

Council is convinced that working in close collaboration with our neighbouring municipalities enriches community life and enables us to offer our residents accessible, high-quality services at a lower cost.

Merci de votre attention!

Thank you for your attention!



Copyright © 2026 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

